



Sehr geehrte Sicherheitspartner!

Unten angeführt finden Sie die Zahlen der Monate März und April.

Mit Frühjahrsbeginn beachten Sie auch bitte wieder die Tipps zur Vermeidung von Fahrraddiebstählen. Diese sowie viele andere Präventionshinweise finden Sie auf der Gemeinsam Sicher Homepage.

Bleiben Sie gesund und beachten Sie bitte weiterhin die COVID 19 Vorsichtsmaßnahmen.

Wohnhauseinbrüche März/April

In den Monaten März und April kam es in Judenau (1), Klosterneuburg (3), Wilfersdorf (1), zu Wohnhauseinbrüchen.

Fahrraddiebstähle März/April

In den Monaten März und April kam es in Großriedenthal (1), Kirchberg/Wagram (1), Klosterneuburg (2), Kritzendorf (1), Langenlebern (3), Pixendorf (1), Tulln/Donau (3), zu Fahrraddiebstählen.

2 versuchte Einbruchsdiebstähle im Bezirk Tulln geklärt

Presseaussendung der Polizei Niederösterreich

2 versuchte Einbruchsdiebstähle im Bezirk Tulln geklärt

Vorerst unbekannte Täter versuchten in der Zeit von 28. Oktober 2020 bis 7. November 2020 in zwei Gartenhütten in St. Andrä vor dem Hagenthale einzubrechen. Bedienstete der Polizeiinspektion St. Andrä-Wörtern konnten aufgrund der hervorragenden Tatortarbeit einen 43-jährigen ungarischen Staatsbürger als Beschuldigten ausforschen. Von der Staatsanwaltschaft St. Pölten wurde ein EU-Haftbefehl erlassen. Der 43-Jährige wurde im März 2021 in Ungarn festgenommen und am 21. April 2021 nach Österreich ausgeliefert. Der Beschuldigte wurde von Bediensteten der Polizeiinspektion St. Andrä-Wörtern einvernommen. Er zeigte sich geständig und wurde über Anordnung der Staatsanwaltschaft St. Pölten in die Justizanstalt St. Pölten eingeliefert.

